
Pedido de Informação nº 10/2025
Vereador:- Maicon Fernando Ribeiro

Assunto: solicita informações, nos termos do artigo 14, inciso X, da LOMJR,
sobre o processo de compra de uniformes escolares.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas atri-buições regimentais, após
ouvido o Plenário, solicita a Chefe do Poder Executivo Municipal, que nos informe as
seguintes questões:

1 - Em que fase se encontra o processo de compra dos uniformes escolares?

2 – Se o processo licitatório já foi finalizado, qual a data em que o processo estava
disponível para que a Secretaria de Educação formalizasse a solicitação de compra?

3 – Caso a solicitação de compra já tenha sido feita, qual a data da solicitação?

4 – Caso ainda esteja em andamento, quais os motivos para eventual demora e qual a
previsão de conclusão do processo?

Além das respostas, solicito que sejam anexadas cópias dos documentos
pertinentes ao pedido, incluindo solicitação e pedido de compra e quaisquer registros
formais relacionados ao andamento da aquisição dos uniformes escolares.

JUSTIFICATIVA

A presente solicitação visa prestar esclarecimento à população e garantir
a transparência no processo de aquisição dos uniformes, fundamentais para o
atendimento adequado dos estudantes da rede municipal de ensino.

Sala das Sessões, 31 de março de 2025.

Maicon Fernando Ribeiro
Vereador


